

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, berkat rahmat dan karunia-Nyalah skripsi yang berjudul “Perbandingan Efek Hipoglikemik Ekstrak Air dengan Ekstrak Etanol Lidah Buaya (*Aloe vera L.*) dalam Menurunkan Kadar Gula Darah Puasa Mencit Model Diabetik” dapat diselesaikan.

Dalam pengerjaan skripsi ini, penulis banyak mendapat bantuan dari berbagai pihak. Untuk itu pada kesempatan kali ini penulis ingin menyampaikan rasa terima kasih kepada seluruh pihak yang telah memberikan sumbangsih berupa tenaga dan pikirannya dalam penyelesaian skripsi ini.

Penulis ingin mengucapkan rasa terima kasih dan penghargaan yang sebesar-besarnya kepada Prof. Dr. M. Thaufiq Siddiq Boesoirie, dr., M.S.,SpTHT-KL(K) selaku rektor Universitas Islam Bandung, Prof. Dr. Herri S. Sastramihardja, dr., Sp.FK (K) selaku dekan FK Unisba periode 2004-2012, dan Prof. Dr. Hj. Ieva B. Akbar, dr. AIF selaku Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk mengikuti program pendidikan dokter di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Penulis menghaturkan rasa terima kasih dan penghargaan yang sebesar-besarnya kepada Santun Bhukti Rahimah, dr., M.kes selaku pembimbing I dan Miranti Kania Dewi, dr., Msi selaku pembimbing II yang dengan gigih, penuh kesabaran dan rasa ikhlas dalam memberikan arahan, bimbingan dan dukungan kepada penulis dalam pengerjaan skripsi ini.

Penulis mengucapkan rasa terima kasih dan penghargaan yang sebesar-besarnya kepada Santun Bhekti Rahimah, dr., M.kes selaku dosen wali serta para pegawai Laboratorium Farmakologi dan Terapi Eiyckmann Rumah Sakit Hasan Sadikin Bandung terutama kepada Pak Mumuh dan Pak Agus dan Konsultan Statistik Budiman, dr., M.KM yang telah banyak membantu dan memberikan dukungan dalam penyelesaian skripsi ini.

Terima kasih kepada orang tuaku tercinta, Lusi Yani Rassat dan dr. Edward, MMRS yang selalu ada dan terus-menerus memberikan dukungan dan pertolongan serta selalu memberikan pengertian, kasih sayang dan doa pada saat suka dan duka sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dan pendidikan dokter di Universitas Islam Bandung.

Penulis mengucapkan rasa terima kasih kepada kakakku Erwansyah Putra dan adikku tersayang Carissa Gayatri Putri serta keluarga besar FK Unisba 2011 terutama kepada Dea Guntur Rahayu, Faisal Nugraha, M. Ris Suangkupon Lubis, Melvina Afika dan Muhammad Frasetheo yang telah membantu dalam penyelesaian skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan dalam skripsi ini, oleh karena itu penulis mengharapkan saran, kritik dan masukan untuk perbaikan. Semoga skripsi ini dapat menjadi sumbangan ilmiah yang berguna dan bermanfaat bagi seluruh masyarakat dan kemajuan ilmu kedokteran serta semua pihak yang memerlukan.

Bandung, Juni 2015

Penulis